

CLAUDIO MERINO NEIRA

# Delegado presidencial de Cauquenes entregó cuenta pública

**CAUQUENES.** El delegado presidencial de la provincia de Cauquenes, Claudio Merino Neira, entregó la cuenta pública participativa de la gestión 2024-2025, con la participación de dirigentes sociales de Cauquenes, Chanco y Pelluhue. La actividad contempló mesas para abordar la gestión e inversión local y un plenario donde se destacó temas relativo a seguridad pública, social y económica.

El delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, destacó los avances y compromiso del Gobierno del Presidente Gabriel Boric en la Región del Maule y provincia de Cauquenes.

“La creación del Ministerio de Seguridad Pública y el aumento de recursos a Carabineros de Chile en la región donde hemos renovado el parque automotriz con recursos del nivel central y del Gobierno

Regional es una muestra de la prioridad que el Gobierno tiene en materia de Seguridad Pública; la Reforma al Sistema de Pensiones y el Sistema Nacional de Cuidados son también compromisos presidenciales que hoy se hacen realidad en Cauquenes, Chanco y Pelluhue”, expresó el delegado Aqueveque.

En tanto, el delegado Merino resaltó importantes avances para la provin-

cia, como la construcción del nuevo Hospital de Cauquenes; los Centros de Cuidados en las tres comunas de la provincia; Mejoramiento de Aeródromo El Boldo; la pavimentación de la ruta M-500 Chanco por Molco; Construcción de Puente en el sector de Chacarillas Tapihue; construcción Plaza Costanera y Cesfam de Curanipe y la entrega de 937 viviendas en la capital provincial.



Con un diálogo entre las autoridades de Gobierno y dirigentes sociales, cerró la última cuenta pública que entregó el delegado Claudio Merino.